
 

 

ATA Nº 03/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS 

Aos vinte e três dias do mês de março de dois mil e vinte e três, as oito horas, na sede do Instituto de 1 

Previdência dos Servidores Públicos Municipais de Timbó, reuniram-se os membros do Comitê de 2 

Investimentos do TIMBOPREV: Carmelinde Brandt, Joel Ricardo Raiter, Greyce Nardelli Severino e 3 

Romero Espíndola e Silva para acompanhar a carteira de investimentos do Instituto em conformidade 4 

com os objetivos estabelecidos pela Política de Investimentos e analisar a alocação dos recursos por 5 

cada segmento de mercado e os pareceres e avaliações do cenário macroeconômico proposta pela 6 

consultoria de investimento – SMI Consultoria. A Sra. Carmelinde deu abertura da reunião 7 

cumprimentando a todos os presentes e foram realizadas as seguintes deliberações: 1) Carteira de 8 

investimentos e Demonstrativos: Foram analisados os demonstrativos e Relatório de Investimentos 9 

do mês de fevereiro/2023, a carteira de investimentos, o enquadramento da carteira, o retorno e 10 

rentabilidade da carteira, bem como a meta alcançada no mês. 3) Assuntos Diversos: 3.1) O Sr. Joel 11 

questionou sobre a situação do nosso investimento sobre o fundo Brasil Florestal FIC FIP, e a Sra. 12 

Carmelinde comentou que a princípio o recurso que foi investido será devolvido de forma parcelada, 13 

mas que irá confirmar os prazos e definições juntamente com a SMI Consultoria. 3.2) A Sra. Carmelinde 14 

apresentou aos membros do Comitê o ofício de notificação sobre a falta de assinatura das atas da ex-15 

servidora Thais Becker. O Comitê decidiu por apresentar o ofício ao Conselho de Administração, para 16 

aprovação. A mesma notificação por falta de assinatura de documentos, deverá ser feita ao antigo 17 

presidente do Conselho de Administração, Sr. Osmair Castilho. Os membros do Comitê de 18 

Investimento participantes da reunião decidiram por unanimidade quanto às alterações sugeridas. 4) 19 

Reunião Cenário Econômico – Participação SMI Consultoria: Logo em seguida o Comitê iniciou a 20 

participação em reunião de forma virtual com a SMI Consultoria, com os Srs. Igor e Rafael. O Sr. Igor, 21 

economista da SMI, se apresentou e deu início a reunião apresentando dados do Cenário Externo, 22 

Cenário Brasileiro, e Politica Monetária. Comentou sobre a necessidade de termos cautela com os 23 

investimentos em virtude do cenário atual de conflito entre Lula e Haddad, por conta da aprovação do 24 

arcabouço fiscal. Em seguida o Sr. Rafael continuou com a apresentação falando sobra a carteira do 25 

Timbóprev, em que nossa carteira está bem alinhada com a carteira recomendada da SMI, e por 26 

enquanto não há novas alterações da carteira recomendada. Fevereiro não foi um bom mês para a 27 

renda variável, quase nenhum benchmark superou a meta. O Sr. Rafael orientou a sempre reinvestir o 28 

pagamento dos juros semestrais em NTN-b’s, para aproveitar as taxas acima da meta. Também 29 

orientou a ir resgatando do CDI os valores proporcionais aos fundos de vértice em 2024 (que 30 

correspondem a cerca de 9 milhões de reais, e 8% do PL), e fazer novas compras em NTN-b 2040, para 31 

depois repor os valores em CDI quando o fundo vencer. Comentou que não é mais ideal entrar em 32 

fundos vértice. 5) Dúvidas e questionamentos: O Sr. Joel perguntou sobre fazer aplicações em IMA-b, 33 

e o Sr. Rafael orientou para ainda aguardarmos um pouco, pois o CDI ainda está pagando e não vale a 34 

pena correr o risco em IMA-b. Também perguntou sobre o fundo “Bradesco Fundo de Investimento 35 

em Ações Ibovespa Plus”, que está com uma maior posição na nossa carteira, se é interessante alocar 36 

em algum outro fundo de renda variável. O Sr. Rafael pontuou que é melhor não correr o risco de 37 

realizar prejuízo ao fazer uma troca de fundo de renda variável. A Sra. Carmelinde perguntou sobre o 38 

fundo Brasil Florestal FIC FIP e o Sr. Rafael irá se informar melhor a respeito. O Sr. Romero perguntou 39 

a respeito da nova resolução da CVM 175/2022, sobre quais impactos ela trará a parte operacional do 40 

Timbóprev, e o Sr. Rafael falou que qualquer alteração pontual irá nos comunicar. Nada mais havendo 41 

a tratar, foi lavrada a presente ata que vai assinada pelos membros presentes. Timbó, 23/03/2023. 42 
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